
5/1１（木）「西部交通少年団」入団式  

 今年度から交通安全西部地区推進協議会事務局長に就任された尾﨑さんと、いつも登下校を見守って

くださっている交通指導員の近藤さんをお招きし、交通少年団入団式を行いました。６年生の８名が立

派に入団し、T さんの代表児童あいさつに続き、K さん、Mさん、Y さんの３人が力強く「誓いのこと

ば」を宣誓しました。 

交通安全ダルマの目入れは、蒲西小の伝統行事になっています。以前は入学式で行っていましたが、

令和３年度からはこの入団式で行っています。まず、６年生の Iさんと１年生の Sさんが、交通事故ゼ

ロの願いがかなったので、昨年度のダルマに２つめの目を描き入れ、続いて、６年生の J さんと１年生

の Rさんが、今年度も交通事故がないようにと願いを込めて、新しいダルマに１つめの目を描き入れま

した。交通安全ダルマさんは、校長室から今年度もみんなの交通安全を見守ります！ 

                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度も交通事故ゼロをめざそう！ 

hijirikko 

【代表児童あいさつ】６年 Tさん 
私たち交通少年団は、交通事故が減るように、道路の歩き方に注意して

いきたいと思います。特に、道路への飛び出しは、もっとも交通事故にあ

いやすいと思うので、自転車に乗るときや歩いているときに気をつけたい

です。 

また、自分たちが交通事故にあわないだけでなく、1・2年生の子たちが

交通事故にあわないように、通学班の班長として、しゃべりながら歩いた

り、歩道いっぱいに広がって歩いたりしないように注意していきたいです。 

交通事故はいつどこで起きるかわかりません。だからこそ、私たち交通

少年団員が全校児童のお手本になって、これからなおいっそう交通安全に

努めていきます。 

                             『われら』の『わ』は『３わ』 

                             和・話・輪 
 

 

 

蒲郡西部小学校 校長室だより 

校 長 星 野 佳 子 

第 5(127)号  令和5年 5月１5日 

【交通少年団 誓いのことば】 
・わたしたちは 名誉を重んじ 礼儀正しく 規律を守ります 

・わたしたちは 交通ルールを正しく理解し、他の模範となるよう実行します 

・わたしたちは 交通少年団活動を通じ、交通安全の輪を広げます 

４月から自転車運転

者のヘルメット着用が

努力義務となりました。 

正しく着用しましょう。 



5/8（月）４年出前講座「蒲郡の水道水～おいしい水が届くまで・節水あれこれ～」 

４年生の社会科の学習。水道水やダムのことを市役所水道課のみなさんが説明してくれました。自分

たちの使う水がどのように届けられるのか、ダムや浄水場・配水池（タンク）などの映像で、ていねい

に教えてくれました。また、次亜塩素酸ナトリウムを使った実験では、井戸水は色が変わらないのに、

水道水はピンク色に染まり、びっくりでしたね。水道水が消毒されていることがよく分かりました。 

他にも、安心安全な水を届けるため 24時間体制で働いていることを知ったり、平成 25年当時の干

あがった宇連ダムの衝撃的な映像を見て節水について学んだりして、水の大切さを実感しました。まも

なく夏本番です。水を大切に使いましょう！手洗い・うがいやプールのためにもね！ 

 

 

 

 

 

 

 

■けいこおねえさんの読み語り 

 今年度も、杉江 惠子さんの読み語りが、５/10（水）から始ま

りました。対象は、１・２年生で、１か月に一回程度、朝学習の時

間に行います。杉江さんは、『けいこおねえさん』と子どもたちか

ら慕われています。紙芝居や大型絵本など季節に合わせたお話がと

ても魅力的で、子どもたちは毎回楽しみにしています。読みがたり

が始まると、絵本の世界にす～っと引き込まれ、じっと聞き入った

りつぶやいたり。これからも大切にしたい心豊かな時間です。 

■イトコーさんにベンチを作っていただきました 

 昨年度、「教室の空気はビタミン材運動」でお世話に

なった豊川市の工務店イトコーさんに、間伐材の杉板

でベンチを作っていただきました。運動場に面した場

所に設置し、子どもたちや職員の憩いの場にもなって

います。教室同様、杉のほのかないい香りがします。 

・私は、ダムについて、たくさんのぎもんをもっていま

した。でも、話してくださったおかげで、宇連ダムの

水が水不足にならないように、他のダムもひつようだ

とわかりました。他にも、もし、ダムの水がなくなっ

たら、せっ水して水を大切に、むだなしにしなければ

ならないことがわかりました。（杉浦 小春） 

・私は、水がどうやって蒲郡市まで来ているのかが知れ

てすごくうれしかったし、水と次亜塩素酸ナトリウム

をまぜたじっけんもすごく楽しかったです。宇連ダム

が地面が見えるまで水がなくなったと言ったことが、

びっくりしました。（柴田 杏） 

・次亜塩素酸ナトリウムのこなを入れたとき、いど水は

色がなにも変わらなくて、水道水は色がピンク色にな

ったのがびっくりしました。お話を聞いて、その意味

がわかりました。さいきん、したらダムができると聞

いてびっくりしました。もらった「あいちの水」は、

ほかの水にくらべたらおいしかったです。（島 一吹） 

・水道メーターがついている管を持たせてくれてありが

とうございました。次亜塩素酸ナトリウムを井戸水と

水道水に入れて、水道水が鮮やかなピンク色に染まっ

てびっくりしました。それは、水道水が十分消毒され

ているからと、くわしくせつめいしてくださり、あり

がとうございました。（田中 友康） 

 

次亜塩素
酸ナトリウ
ムの粉を入
れると・・・ 

おぉ～！ 
水道水の方は
ピンク色にな
った！ 

 


